



“Día Nacional por la Memoria, la Verdad y la Justicia” 24 de Marzo

Proyecto: “Streaming Escolar”

Fundamentación

En la era digital actual, la educación enfrenta nuevos desafíos y oportunidades. La tecnología ha revolucionado la forma en que se enseña y se aprende, y el streaming se ha convertido en una herramienta fundamental para la educación. Es una estrategia muy atractiva, atrapante, llamativa y actual, ya que es un modo de captar la atención de nuestros estudiantes, para comprender diversos conceptos sobre una fecha importante como es el 24 de marzo: “Día de la Memoria por la Verdad y la Justicia”.



Se adjunta video y diapositivas sobre la importancia de acercar el Streaming como recurso innovador y atrapante para nuestros estudiantes.



También disponible en:

Video: Qué es el Streaming

https://www.amsafe.org.ar/wp-content/uploads/recursero_itinerante/que_es_el_streaming.mp4

Presentación: Edición de Videos

https://www.amsafe.org.ar/wp-content/uploads/recursero_itinerante/edicion_de_videos.pdf



Objetivos

- ▶ Fomentar la innovación y la creatividad en la enseñanza y el aprendizaje a través del uso de la tecnología.
- ▶ Mejorar la accesibilidad y la inclusión en la educación.
- ▶ Fomentar la lectura y escritura creativa en el área de lengua.
- ▶ Desarrollar habilidades digitales y tecnológicas en los estudiantes y los profesores.
- ▶ Fomentar la comprensión y el aprendizaje de conceptos sobre el 24 de marzo.
- ▶ Impulsar la innovación y la experimentación con nuevas tecnologías y herramientas.
- ▶ Promover la inclusión y la diversidad en la educación a través de la creación de contenidos que reflejen las necesidades y experiencias de todos los estudiantes.



Ejemplo práctico de guión para el Streaming

Streamer 1: Hola a todos, ¿Cómo están?

Demás streamers: Responden (bien, muy bien, etc.).

Streamer 1: Bienvenidos a esta señal del streaming “...” (nombre del programa). Quiero contarles que en el mes de marzo hay una fecha muy muy importante para recordar.

Streamer 2: ¡Sí! Y para no olvidar.

Streamer 1: Exactamente, para no olvidar. Es un día que nos moviliza a todos como argentinos.

Streamer 3: Hoy la seño nos presentó una imagen, al principio no entendía.

Streamer 1: Si, pero no entendíamos porque fue un suceso que pasó en 1986.

Streamer 4: A ver, porque no entiendo nada, quiero ver la imagen para saber de qué están hablando.

Streamer 3: A ver si la encuentro, ah sí acá está, es muy conocida pero esta buena mostrarla para los nuevos seguidores que se están uniendo a esta señal.

Streamer 1: A todo esto ¿alguien sabe qué se recuerda o conmemora?

Streamer 2: Y por la imagen, obvio que estamos hablando del 24 de marzo, Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia.

Streamer 4: Pero algunos de los espectadores conocen sobre qué paso en esta fecha, quiénes usaban estos pañuelos.

Streamer 2: Lo que recuerdo es que estos pañuelos los usaban mujeres que buscaban sus hijos o nietos desaparecidos durante la dictadura militar.

Streamer 3: Chicos porque no les proponemos a nuestros espectadores, averiguar sobre el significado del pañuelo blanco, ya que es muy característico de esta fecha y por qué es importante seguir recordando el 24 de marzo.

Streamer 1: Bueno dale, es una idea genial. Luego pueden mandar fotos para la próxima transmisión.